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Publique - se

Expeça - se

O Secretário da Mesa

Assunto:

Destinatário:

Exmo. Senhor Presidente da Assembleia da República 

O Grupo Parlamentar do PCP tomou conhecimento do aumento dos preços nos bares geridos

diretamente pelos Serviços de Ação Social da Universidade NOVA de Lisboa (SASNOVA),

nomeadamente, os bares da Faculdade de Ciências Sociais e Humanas da Universidade NOVA

de Lisboa (FCSH-UNL) e da Residência Alfredo de Sousa. O aumento cifrou-se entre os 30 e 40

cêntimos em praticamente todos os produtos.

Questionados pelas Associações Académicas, os SASNOVA justificam o aumento com a

ausência de financiamento público por parte da tutela, garantindo que os aumentos do custo dos

produtos a adquirir junto dos fornecedores, assim como o acréscimo salarial dos trabalhadores,

não foram devidamente acompanhados de um aumento do financiamento público.

De referir ainda que o aumento de preços foi realizado sem auscultação à comunidade

estudantil, nomeadamente dos órgãos de gestão da Universidade Nova de Lisboa que tutelam

estas questões, como o Conselho de Ação Social e o Conselho de Estudantes.

Para o PCP, esta situação é inaceitável, em especial num contexto de aumento generalizado do

custo de vida, somando estas dificuldades a muitas outras enfrentadas pelos estudantes no

acesso e frequência no Ensino Superior português. Esta situação, além de não ser inédita, não

está desligada, pelo contrário, do subfinanciamento das IES e dos seus serviços de ação social.

Assim, ao abrigo das disposições constitucionais e regimentais devidamente aplicáveis, solicita-

se a V.ª Ex.ª que possa remeter ao Governo, por intermédio do Ministério da Ciência,

Tecnologia e Ensino Superior, as seguintes questões:

Tem o Governo conhecimento dos aumentos descritos?1.

Que medidas irá tomar para reverter o aumento de preços?2.

Irá garantir o financiamento público adequado às necessidades das Instituições, garantindo3.



que as mesmas conseguem comportar os reais custos de aquisição dos produtos e

acréscimos salariais dos seus trabalhadores?

Palácio de São Bento, 30 de janeiro de 2024

Deputado(a)s

ALFREDO MAIA(PCP)

ALMA RIVERA(PCP)

DUARTE ALVES(PCP)

____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho n.º 1/XIII, de 29 de outubro de 2015, do Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, n.º 1, de 30 de outubro
de 2015, a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-
Presidentes da Assembleia da República.
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